

## Floriane Trientz

---

**De:** jf coutant <jf.coutant@yahoo.fr>  
**Envoyé:** samedi 10 juillet 2021 09:58  
**À:** f.gaillieue@cc-vierzon.fr; declaration.de.projetvierzon@cc-vierzon.fr  
**Objet:** Enquête publique pour la construction d'un bâtiment logistique

Madame, Monsieur

En page 5 il est mentionné "... Au carrefour ferroviaire avec la ligne Paris -Toulouse, l'axe transeuropéen Nantes – Vierzon –Lyon - Turin reliant l'Atlantique au centre de l'Europe..."

Comme il n'y a pas d'embranchement ferroviaire de prévu, on peut supposer qu'il est fait référence à la synergie avec l'installation du Vieux Domaine.

Les relations entre ces deux entités seront-elles imposées via l'autoroute ou souhaitez-vous que les riverains des rues du Petit Râteau, Eugène Potier, Etienne Marcel et Etienne Dolet puissent apprécier la dynamique créée par les deux modes de transport de fret ?

Cordialement  
Jean-François Coutant